

Wettervorhersage und Event-Wetterberatung Nürburgring Weather forecast and event weather consulting Nürburgring

Ausgegeben/issued: 23.09.2020 07:59 MESZ/CEST







Wetterlage:

Aus Westen nimmt der Tiefdruckeinfluss zu. Somit kommt am Mittwoch mit Südwestströmung schon feuchtere Luft und am Donnerstag überquert eine erste Kaltfront die Eifel. In weiterer Folge stellt sich mit Winddrehung auf Nordwest bis zum Wochenende unbeständiges und deutlich kühleres Wetter ein.

Weather situation:

From the west the influence of low pressure increases. Thus, on Wednesday, a southwesterly current will bring more humid air and on Thursday a first cold front will cross the Eifel. Subsequently, with the wind shifting to the northwest, the weather will be unstable and much cooler until the weekend.

Mittwoch, 23. September 2020 Wednesday, 23 September 2020

	Wetter Weather	Temperatur Temperature	Strasse Road	Wind (Mittel/Böen) Wind (mean/gusts) [km/h, kph]	Windrichtung Wind direction	Regenrisiko Risk of rain	Unwettergefahr Risk of severe weather
Vormittag Morning		17 °C	25 °C	10 / 30		nein no	nein no
Nachmittag Afternoon		21 °C	32°C	15/ 40		nein no	nein no
Nacht Night		11 °C	18 °C	15/ 40		hoch high	nein no

Wetterverlauf für die nächsten 24 Stunden:

Am Mittwoch lösen sich Wolkenreste am Morgen auf, danach ist es für ein paar Stunden sonnig. Am Nachmittag gibt es neben hohen Wolkenfeldern auch einzelne größere Quellwolken. Es bleibt trocken. Mit 21 Grad wird es nicht mehr ganz so warm. Der Süd- bis Südwestwind frischt im Mittel bis auf 15 km/h und in Böen bis auf 40 km/h auf. In der Nacht zum Donnerstag ziehen dichte Wolken auf, die in den Frühstunden Regenschauer bringen. Es kühlt auf 11 Grad ab.



Weather forecast for the next 24 hours:

On Wednesday, cloud remnants disperse in the morning, after which it is sunny for a few hours. In the afternoon, there are not only high cloud fields but also some larger individual cumulus clouds. It remains dry. With 21 degrees it will not be so warm anymore. The south to southwest wind freshens up to 15 km/h on average and in gusts up to 40 km/h. During the night into Thursday, thick clouds gather and bring rain showers in the early hours. It cools down to 11 degrees.

Besonderheiten / Specials:

-

Aussichten / Outlook:



	Wetter Weather	Temperatur Temperature min./max.	Strasse Road max.	Wind (Mittel/Böen) Wind (mean/gusts) [km/h, kph]	Windrichtung Wind direction	Regenrisiko Risk of rain	Unwettergefahr Risk of severe weather
24.09.20		11 °C / 15 °C	24 °C	20 / 50		gering low	gering low

Wetter:

Am Donnerstag sowohl am Morgen als auch wieder am Abend Regenschauer, tagsüber bei wechselnder Bewölkung und stark böigem Südwestwind ziemlich sicher trocken, aber maximal 15 Grad.

Weather:

On Thursday both in the morning and again in the evening showers, during the day with variable cloudiness and strong gusty southwesterly winds mostly dry, but maximum 15 degrees.



	Wetter Weather	Temperatur Temperature min./max.	Strasse Road max.	Wind (Mittel/Böen) Wind (mean/gusts) [km/h, kph]	Windrichtung Wind direction	Regenrisiko Risk of rain	Unwettergefahr Risk of severe weather
25.09.20		8 °C / 11 °C	19 °C	15 / 40		mittel medium	nein no

Wetter:

Am Freitag wechselnd bewölkt und vor allem am Morgen und gegen Abend Regenschauer, tagsüber die meiste Zeit trocken, aber kurze Schauer zwischendurch möglich. Nur noch kühle 11 Grad!

Weather:

Friday, partly cloudy and mostly in the morning and evening showers, during the day mostly dry or just short showers in between. Only cool 11 degrees.

	Wetter Weather	Temperatur Temperature min./max.	Strasse Road max.	Wind (Mittel/Böen) Wind (mean/gusts) [km/h, kph]	Windrichtung Wind direction	Regenrisiko Risk of rain	Unwettergefahr Risk of severe weather
26.09.20		6 °C / 9 °C	12 °C	20 / 40		mittel medium	nein no

Wetter:

Am Samstag sehr kühles und unbeständiges Wetter mit frischem, böigem West- bis Nordwestwind, der viele Wolken und einzelne Regenschauer über den Nürburgring weht. Nur zwischen durch Sonne und maximal 9 Grad!

Weather:

On Saturday very cool and unsettled weather with fresh, gusty westerly to north-westerly winds blowing many clouds and single rain showers over the Nürburgring. Only in between sunshine and a maximum of 9 degrees!